

El Hospital de Poniente acredita tres nuevos grupos de investigación

Los profesionales investigarán sobre Medicina Tropical o la implicación social en Urgencias, entre otras áreas

MARIANNE EKLUND EL EJIDO

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha acreditado tres nuevos grupos de investigación en la Empresa Pública Hospital de Poniente de Almería en el ámbito de Ciencia y Tecnología Sanitaria del Plan Andaluz de Investigación.

Los profesionales que forman parte de los grupos científicos acreditados investigarán sobre la Medicina Tropical, Enfermedades Inmunológicas en Medicina y Implicación Social de la Medicina Crítica y de Urgencias. Con éstos se suman cuatro los grupos de investigación de la Empresa Pública Hospital de Poniente. El grupo de investigación de Otorología y Otoneurología lleva desde el

año 2002 desarrollando un trabajo innovador en el ámbito del tratamiento del vértigo.

En los cuatro grupos trabajan más de medio centenar de profesionales en numerosos categorías y áreas. Aunque cada grupo trabaja y desarrolla líneas propias de investigación, tienen una cosa común y es que sus labores van dirigidos al alcance de objetivos comunes.

Nuevos caminos

Gracias a la autorización de estos nuevos grupos de investigación, se abrirán nuevos caminos para su financiación y así van a poder ampliar el área de los estudios actuales pero también abrir el camino para el desarrollo de otros tipos de investigaciones.

Desde el año 2006, la Empresa Pública Hospital de Poniente cuenta con una unidad específica, que se llama Apoyo a la Investigación. Su función consiste en ofrecer un soporte a quienes mandan artículos a publicaciones científicas, a los que asisten a congresos así como a los que desarrollan proyectos de investigación.

Durante los últimos meses ha habido mucho movimiento en el ámbito de investigación de la Empresa Pública Hospital de Poniente. Aparte de las acreditaciones de los tres nuevos grupos, hay dos proyectos multicéntricos que están a la espera de ponerse en marcha, ya que tienen su financiación aprobada. Asimismo existen otros seis proyectos más que están a la espera de vías de finan-



HOSPITAL. El centro hospitalario del Poniente almeriense. //IDEAL

ciación, que si se consiguen se procederá a su implementación.

La acreditación de estos grupos supone nuevos conocimientos

para los científicos, así como un reconocimiento formal a su labor investigadora en el ámbito andaluz.